

**Estimada Comunidad del Taekwondo Nacional,**

Es un honor dirigirme a ustedes con motivo del Campeonato Nacional Copa Chile 2024, un evento que marcó un hito en nuestro circuito nacional de taekwondo, consolidándose como una de las principales plataformas de competencia para nuestros atletas.

A lo largo de las cinco fechas que conformaron el Circuito Nacional 2024, distribuido por todo nuestro país, hemos sido testigos de la dedicación, el sacrificio y el espíritu de superación de nuestros deportistas, entrenadores y entrenadoras, que día a día luchan por alcanzar la excelencia. Agradezco profundamente el esfuerzo y compromiso de cada uno de los participantes, tanto de aquellos que lograron clasificar al evento final, como de quienes no alcanzaron ese objetivo en esta ocasión.

Quiero hacer un reconocimiento muy especial a todas las personas y organizaciones que estuvieron dispuestas a asumir el desafío de organizar las fechas de liga en sus respectivas regiones. Gracias a su esfuerzo, dedicación y pasión, cada una de estas jornadas no solo se llevó a cabo con éxito, sino que se ejecutó con un nivel de organización y profesionalismo que estuvo a la altura de competencias internacionales. Sin duda, su trabajo ha sido fundamental para apoyar el crecimiento del taekwondo en todo el territorio nacional, y ha permitido ofrecer a nuestros atletas un escenario adecuado para su desarrollo y puesta en práctica de sus habilidades.

El esfuerzo de todos ustedes no pasa desapercibido. Quiero reconocer especialmente a quienes, con su arduo trabajo, lograron su clasificación, alcanzando un lugar en la competencia final. Este logro refleja no solo su destreza, sino también su disciplina y su pasión por este deporte que tanto amamos. Sin embargo, para aquellos que no lograron clasificar, quiero recordarles que cada experiencia vivida, cada combate disputado, es una oportunidad invaluable de crecimiento. El nivel de esta competencia se ha elevado gracias a su participación, y sin duda alguna, sus esfuerzos continuarán sembrando frutos en el futuro cercano.

El taekwondo chileno sigue avanzando y creciendo, y todos ustedes son parte fundamental de este proceso. Cada día de entrenamiento, cada momento de competencia, nos permite seguir fortaleciendo nuestra disciplina y el nivel competitivo de nuestro país.

Estoy convencido de que cada atleta, independientemente de los resultados, ha dado un paso importante en su camino de perfeccionamiento. La Federación Chilena de Taekwondo seguirá trabajando con el mismo compromiso de siempre, brindando nuevas oportunidades para que todos nuestros deportistas sigan creciendo y alcanzando nuevas metas.

A todos ustedes, mi más sincero agradecimiento por su esfuerzo, su dedicación y su pasión. ¡El futuro del taekwondo en Chile es prometedor, y juntos, seguiremos adelante!

Con todo mi respeto y admiración,



**MIGUEL FIGUEROA VELOSO  
PRESIDENTE**

**FEDERACION DEPORTIVA NACIONAL DE TAEKWONDO WT**